



Dólar Oficial - Argentina 213.77 ▲ +0.39% BRF (Brazil Foods) 1.38 ▲ +11.29% BTC/USD 30,004.45 ▼ -0.62% ETH/USD 1,869.43 ▼ -1.33% Visa 22

🔍 Seleccione un país ▼

Bloomberg Línea

Suscribirse

Ingresar

A FALIC MEDIA Property



Las noticias del día

Mercados

Test de conocimientos

Cripto

Latinoamérica en Bloomberg Línea

Tecnología

Negocios



NEGOCIOS

Ecopetrol nombra a Ricardo Roa como su nuevo presidente: ¿cuál es su trayectoria?

■ Según la petrolera, el proceso de selección y nombramiento del nuevo presidente se dio en varias etapas. Después de "amplias deliberaciones" la Junta designó al ingeniero Roa por consenso



Ecopetrol

Por [Daniel Salazar Castellanos](#)

11 de abril, 2023 | 10:59 PM

Últimas cotizaciones

ECOPETL	Dólar	BVC	Nasdaq
2,580.00	4,508.64	9,750.00	12,031.88
▲ +2.42%	▼ -1.07%	▼ -2.30%	▼ -0.43%

Bogotá — La Junta Directiva de **Ecopetrol (ECOPETL)** designó como presidente de la compañía al ingeniero mecánico **Ricardo Roa Barragán**, quien asumirá el cargo a más tardar el 30 de abril en reemplazo de Felipe Bayón, informó este martes la petrolera estatal.

La empresa indicó que el proceso de evaluación y selección de los candidatos se adelantó con **el apoyo del Comité de Compensación, Nominación y Cultura de la Junta Directiva de Ecopetrol S.A.**

Además, contó con el acompañamiento de una firma internacional experta en selección de ejecutivos de alto nivel.

LAS ÚLTIMAS

ACTUALIDAD

Boeing supera a Airbus en entregas de aviones por primera vez desde 2018



TECNOLOGÍA

Qué cambia con el nuevo servicio de pagos en WhatsApp para empresas en Brasil



NEGOCIOS

Frontera Energy, exploradora con foco en Sudamérica, estaría considerando venta



TECNOLOGÍA

OpenAI pagará hasta US\$20.000 por reportar vulnerabilidades de su ChatGPT



TECNOLOGÍA

Twitter se convierte en X Corp; Musk avanza con plan de una "aplicación para todo"



PUBLICIDAD



Opinión Bloomberg

Stephen Mihm

¿Nos prepararon para la Inteligencia artificial 200 años de ciencia ficción?

Justin Fox

China podría no necesitar la tecnología occidental mucho más tiempo

Eduardo Porter

Biden debería preocuparse más por los migrantes muertos

Beth Kowitz

Los CEOs son objetivos perfectos para los políticos de la era de TikTok

"La designación tuvo lugar después de un riguroso análisis de los candidatos propuestos, de conformidad con la Política de Sucesión del Presidente de **Ecopetrol** S.A. y demás normativa aplicable", dijo la compañía.

VER+ **Ecopetrol** creó nueva filial de tecnología e innovación domiciliada en España

Según la petrolera, el proceso de selección y nombramiento del nuevo presidente se dio en varias etapas.

En primera instancia la firma internacional experta identificó "un número plural de candidatos que reunían las condiciones definidas en el perfil del cargo".

PUBLICIDAD

Posteriormente, **la firma presentó un número reducido de candidatos que fueron entrevistados por la Junta Directiva.**

Finalmente, después de "amplias deliberaciones" la Junta designó al ingeniero Roa por consenso.

Ricardo Roa es ingeniero mecánico de la Universidad Nacional de Colombia y especialista en sistemas gerenciales de ingeniería de la Pontificia Universidad Javeriana.

El ejecutivo tiene más de 30 años de experiencia **en transformaciones estratégicas en empresas del sector energético.**

Ha ocupado destacados cargos tales como la presidencia del Grupo Energía de Bogotá S.A. E.S.P., de Transportadora de Gas Internacional (TGI) y la gerencia general de la Empresa Energía de Honduras EEH.



Ecopetrol En una entrevista con el Financial Times el ahora expresidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, dijo que la compañía petrolera se politizó y el ministro de Hacienda, José Antonio Ocampo, le respondió rechazando sus declaraciones. (Bloomberg/Ivan Valencia)

Durante la Asamblea de Accionistas de **Ecopetrol** celebrada a finales de marzo se aprobó el proyecto de distribución de utilidades que propuso la petrolera: **un**

Tyler Cowen

¿Cuál es el mejor lugar para sobrevivir al próximo cataclismo?

VER+

PUBLICIDAD

Videos Bloomberg

Yellen: La liquidez tuvo un papel importante en las quiebras bancarias



¿Hay vida después de la muerte para la banca suiza?



Bitcoin rompe la barrera de los US\$30.000 por primera vez desde junio de 2022



¿La industria turística puede contar con el gasto de revancha este año?



EE.UU. estudia formas de garantizar todos los depósitos bancarios si la crisis aumenta



PUBLICIDAD

Bloomberg Green

Jonrones de béisbol aumentan gracias al cambio climático: Estudio



Cómo es el proyecto de viviendas ecológicas de un multimillonario de EE.UU.



Aquí algunas buenas noticias climáticas para variar



Biden propondrá duras regulaciones sobre contaminación de autos para impulsar VEs



dividendo ordinario de \$487 por acción y un dividendo extraordinario del 13%, equivalente a \$106 por acción.

PUBLICIDAD

Con lo que se habla de **un total de dividendos de \$593 por acción**, el más alto de la historia de la petrolera.

Ese pago de dividendos a accionistas minoritarios será en tres cuotas iguales: **el 27 de abril, el 28 de septiembre y el 21 de diciembre del 2023.**

Asimismo se aprobaron tres cambios para la Junta Directiva con la llegada del exgerente del Banco de la República **Juan José Echavarría**, quien fue propuesto por los fondos privados de pensiones, que son accionistas minoritarios de la petrolera estatal, y luego de que se conociera la intención de Carlos Gustavo Cano de apartarse de este organismo.

PUBLICIDAD

También se suma la abogada **Claudia Isabel González Sánchez**, actual presidenta de Acoas (Asociación Colombiana de Corredores de Seguros), miembro de la Junta Directiva de Fiduprevisora y quien ya había hecho parte de la Junta de la petrolera estatal en 2018.

Y también el economista, docente e investigador asociado de Fedesarrollo, **Luis Alberto Zuleta**, primer director del Fondo de Garantías de Instituciones Financieras (Fogafín), subgerente de Desarrollo del Banco de la República, director de Planeación de Antioquia, director económico de la Cámara de Comercio de Medellín, entre otros.

PUBLICIDAD

Las posiciones que llegan a ocupar son las que dejan Carlos Gustavo Cano, excodirector del Banco de la República, Santiago Perdomo, expresidente del Banco Colpatria, y el vicepresidente del Grupo Bancolombia, Sergio Restrepo.

VER + Asamblea de **Ecopetrol** aprobó dividendo histórico y cambios en la Junta Directiva

Síguenos en las redes sociales de Bloomberg Línea

Colombia: [Twitter](#), [Facebook](#) e [Instagram](#)

< **ANTERIOR**

Qué cambia con el nuevo servicio de pagos en WhatsApp para empresas en Brasil

SIGUIENTE >

FMI y Fed difieren sobre el papel del alza de tasas en las quiebras bancarias



Convierta **Bloomberg Línea** en su fuente de noticias **aquí**



Daniel Salazar Castellanos

Profesional en comunicaciones y periodista con énfasis en economía y finanzas. Becario de EFE en el

PUBLICIDAD

Colombia

Petróleo



programa de periodismo de economía de la Universidad Externado, Banco Santander y Universia.
Exeditor de Negocios en Revista Dinero y en la Mesa América de la agencia española de noticias
EFE.



Más Noticias



MÉXICO

**Bolsa Mexicana: así
amanece el 11 de abril**



ACTUALIDAD

**Cinco claves que debes
saber para comenzar este
martes**



MÉXICO

**Precio del dólar hoy 11 de
abril: cuál es el tipo de
cambio en México**



PODCASTS

**La Estrategia del Día: Arde la
interna Macri-Larreta,
cambios en el dólar CCL y
vuela \$YPF**

